
Conseil d’école  n°1 

Mardi 8 novembre 2016 

St Georges -20h 

Membres présents  

Enseignantes  
Mmes Fourneyron, Ivanowich ,  André-Vernin, Guillot  

Maires  

M Seignol , St Georges et  M.  Bonada, Pinay   

Adjoints et conseillers municipaux 
St Georges : Mme Deplatière 

St Jodard : Ms Bernard  

Déléguées des parents d’élèves  

Mmes Dumas, Corand,Tonnoir , Verdier  

Employée communale 
Mme  Ifly   

DDEN  

Mme Faure et M Fontvieille  

Membres excusés  
M Pierre Louis Imbert  , IEN Feurs  

M Bouttet, Mme Piolet , M Chevalier , Mme Pluchot  

 

Bilan de rentrée   
Effectif total à ce jour : 110 élèves + 4PS1 

PS1 PS2 MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total  

4 16 11 15 22 11 10 11 14 115 

          

 Aux vacances de la  période 1  : 1 enfant a déménagé à St Vincent de Boisset (d’où un de 

moins en GS : 15 au lieu des 16 annoncés ) 

Accueil  provisoire d’un enfant de MS  habitant en Grèce et rentrant en France avec sa maman 

pour la période 2 .   

Prévision pour 2017 : 112 

 

Equipe enseignante  et personnel communal de St Georges :  
Mme Guillot , PS1/PS2/MS =25 déchargée le  lundi par Mme Couturier  

Mme André –Vernin : PS2/GS=21 

Aidées par Françoise Vialleron et Jessica Iffly  

Le mardi EVS Mme Mercimek  qui a fini son contrat et qui sera remplacée par Mme Mathey 

début décembre  

Cantine /garderie : Mme Maisonhaute , Mme Cuda aidait jusqu’à présent pour la cantine . 

Mais suite à son départ la mairie  réfléchit à son éventuel remplacement ou pas .  

Equipe enseignante et personnel communal de st Jodard :  
Mme Fourneyron  22CP  + Elodie Dumas AVS d’un enfant de CP  

Mme Ivanowich  CE1/CE2=21 

Cantine Garderie :Mmes André et Duverger 

Equipe enseignante et personnel de  Pinay  
Mme Piolet CM1CM2=25 déchargée le jeudi par Mme Couturier  

Cantine Garderie : Mme vergne  

 

Les réunions de rentrée ont eu lieu pendant le mois de septembre ou début octobre  .  



 

 

Règlement intérieur  
Le règlement intérieur départemental est toujours en vigueur .  

A ce règlement s’ajoute un additif spécifique au RPI .  

Un dossier par classe , contenant le règlement départemental  , l’additif et la charte de la 

laïcité , circulera dans chaque famille afin d’en prendre connaissance et de  le signer .  

PPMS  
Les PPMS ont été remis à jour .  

Il faudra  apporter quelques modifications à celui de St Jodard à l’issue des travaux .  

-Un exercice alerte incendie a eu lieu dans chaque école fin septembre .  

Dans les trois écoles cet exercice s’est bien déroulé .  

-Un exercice alerte attentat a été effectué le lundi 17 octobre .  

St Georges :  

les deux classes sont sorties  par les issues de secours (que les enfants n’avaient jamais 

empruntées) , se sont cachées derrière la classe des GS là où il n’ pas de fenêtres  pour être vu 

de l’intérieur .  

Evacuation dans le calme à la sonnerie ( corne de brume) . Mais par contre l’autre classe 

n’entend pas le signal , il faut se rendre physiquement dans la deuxième classe .  

Grandes difficultés à garder le silence avec des petits .  

Pinay 

Le choix  a été fait  de se confiner à l’intérieur de la classe.   

St Jodard 

 Pas de signal  d'alarme différent de l’alerte incendie : il faudrait que la mairie fournisse une  

corne de brume ou un  sifflet ?  

Pas trop de stress. Le scénario choisi  a été le confinement dans la salle du milieu .Il  s’est 

réalisé dans le calme et rapidement  

Un message alerte SMS a été envoyé  aux familles. Les enfants sont restés plutôt silencieux 

mais pas totalement. C'était plus un jeu pour eux de se cacher sous les tables..  

Aménagements faits et à faire  
St Georges  

Fait : 

 Mise aux normes pour les personnes porteuse de  handicap :  

Chemin bétonné du portail à la porte d’entrée avec  la rampe d’accès modifiée . 

Anti dérapant vers les petites marches d’escalier intérieures . 

Nouveau panneau issue de secours . 

Nouvelle sonnette  pour le  portail .  

Etagères dans le couloir au coin bibliothèque de la classe de PS/GS 

A faire 

Envisager le renouvellement du photocopieur de l’école (ancien de la mairie) afin d’en avoir 

un qui puisse être relié à l’ordinateur pour économiser des cartouches d’encre .  

M Seignol , maire de St Georges , informe que la mairie donnera peut-être son photocopieur 

actuel pour remplacer l’ancien de l’école .(à l’étude )  

Il serait nécessaire de récupérer ou d’acheter d’occasion un écran plat pour le deuxième 

ordinateur de la classe des PS/GS .  

Pinay :  

Fait : 

 - installation de la VMC 

-Installation du vidéo- projecteur au plafond  



ST Jodard  

Fait 

Deux salles de classes rénovées.  

Achat de  mobilier scolaire . 

Liège installé pour l’affichage .  

A faire 

La salle du milieu à rénover.  

M Bernard informe que des sanitaires y seront créés. 

Commander une poubelle pour la garderie.  

Mme Fourneyron  informe que sur les 5 étagères commandées il n’en reste plus que trois . 

Deux ont disparu .   

Projet  pédagogiques et projet d’école 

Projet d’école  
Le fil conducteur sera  

Une mise en cohérence des pratiques au sein du RPI  

Cette année les actions prévues sont : 

Axe :gestion des  temps et des espaces d’apprentissages  

-Mise en place de classeur mémoire par groupe de niveau qui suivra le groupe pendant toute 

sa scolarité afin d’éviter des redites. 

Axe : lisibilité des apprentissages et des acquis 

-amélioration du cahier de réussite en cycle 1 

- Mise en conformité  des classeurs livrets scolaires avec les nouveaux programmes  

Axe : climat scolaire  

-Prévoir un temps fort ou un projet commun  pour la fin de l’année scolaire pour rassembler le 

RPI  

-élaborer une charte du bon passager dans le car scolaire.  

Projets pédagogiques  de chaque classe :  
Un blog de chaque classe est réalisé tout au long de l’année.  

PS/MS :  

-Fil conducteur : la ferme 

-Visite d’une ferme pédagogique  au mois de mai ou début juin.  

PS/GS : 

-Fil conducteur : autour du monde , avec Loup de Auzou  

-Sortie dans un musée , en lien avec le travail autrour des œuvres d’arts –à l’étude  

CP 

-Nettoyons la nature le 30 sept. 

-Spectacle Jean de la Lune avec les CE1-CE2 le jeudi 15 déc. Matin. En lien avec 

l'enseignement moral et civique sur la différence. 

-Projet piscine tous les mardis et jeudis aprèm du 3 nov. au 15 déc. Attention, financé -

en grande partie par la comm comm de Val d'Aix et Isable, mais à partir de l'année 

prochaine, c'est la comm comm de Balbigny qui sera concernée, et non plus Val d'Aix 

et Isable. Il faudra se rapprocher de Balbigny pour espérer pouvoir continuer le projet 

piscine car Balbigny en fusion avec Loire Forez. 

-Intervention de l'infirmière scolaire Carméline Janni en période 4 sur les dents, en lien 

avec le projet Fibonnaci mené dans chaque classe.  

-L'Assos Le Père Noël du lundi le 14 nov. qui viendra récolter les bouchons collectés 

par les élèves. Grand succès.  

-Intervention de l'UNICEF début 2017 également en lien avec l'enseignement moral et 

civique. L'intervention dure une heure trente environ avec présentation de l'UNICEF, 



la différence présentée sous forme de petit théâtre et échanges avec les enfants. 

(gratuit) 

-Une sortie scolaire en fin d'année, si possible en commun avec les CE1-CE2 pour 

réduire les frais de déplacement. Projet à définir. 

-L'ARPN a changé d'animatrice. Marie Pascale Gady a rejoin sa région natale et a 

laissé place à Cindy. Les interventions scolaires ne seront peut-être pas reconduites à 

cause de la fusion avec Loire Forez. A suivre. 

CE1/CE2 

-opération « Nettoyons la nature » en lien avec les programmes EMC. Objectif était de 

sensibiliser les enfants au respect de l’environnement. Nous avons collecté un gros sac 

de déchets.  

-Spectacle Jean de la lune avec classe de Cp  

-Une autre sortie de fin d’année à définir. 

-projet piscine avec  classe de CP  

CM1/CM2 

- Participation à l’opération « Nettoyons la nature » afin de sensibiliser les élèves au 

respect de l’environnement. Nous avons réalisé un parcours d’environ 5 km (digue de 

Pinay, bords de Loire) et collecté plus de 19 kg de déchets.  

- Participation à la dictée ELA avec la venue de Thomas Ville, basketteur de la Chorale 

de Roanne. Le texte de la dictée écrit par un auteur connu est toujours porteur d’un 

message. Un moment d’échanges autour de la maladie, du handicap, du respect suit la 

dictée.  

- Correspondance avec la classe de CM1/CM2 de Cordelle. Les élèves correspondent 

par mail une fois par semaine. Lors de la 1
ère

 période, les élèves ont échangé leur 

portrait écrit + les photos. Une rencontre sera peut-être prévue en décembre et une 

autre à la fin de l’année scolaire.  

- Inscription au Prix littéraire PEP 42 ASSE Cœur vert, les élèves ont 5 livres à lire et 

devront voter pour élire un livre parmi la sélection. Un élève représentera la classe au 

jury final à St Etienne au mois d’avril.  

-  Planétarium mobile : souhait de faire venir le planétarium mobile pour une animation 

sur place à Pinay.  

- Sortie de fin d’année reste à déterminer 

 

Fete de fin d’année : les enseignantes souhaitent  les dates suivantes :  

Samedi 8 juillet après-midi  

Ou vendredi 7 juillet à 18h.  

Questions des parents  
aucune 

CAR :  

Attention , à partir du 11 décembre toutes les cartes de car doivent impérativement être à jour 

sous peine de sanctions .  

Rappel : la carte est valable 5 ans , en la réactualisant chaque année .  

Même si votre enfant ne prend plus le car une année , conservez sa carte précieusement pour 

la réutiliser l’année d’après .  

 

La directrice du RPI         C Guillot  

 


